



Die neue Vorstandschaft bilden (vorne, von links) Christian Fiedler, Florian Schuster, Alexander Blümlhuber, Rainer Kollmannsberger sowie (hinten, von links) Evi Fritz, Hans Kaiser jun., Thomas Parzinger, Alexander Hohenleitner und Florian Berger.

Alex Blümlhuber ist neuer „Vize“

Wahlen beim 1860-Fanclub „Seeoner Löwen“

Seeon (rk). Die Jahreshauptversammlung der Seeoner Löwen fand im Landgasthof „Alter Wirt“ in Seeon statt. In seinem Jahresrückblick sprach Vorstand Florian Schuster kurz die Ereignisse der laufenden Saison an: Beim TSV 1860 sei die sportliche und finanzielle Situation nach wie vor schwierig. Mit der geplatzen Investoren-Geschichte um Nicolai Schwarzer und dem damit verbundenen Manager-Wechsel Reuter-Stevic habe der Verein für negative Schlagzeilen gesorgt. Auch mit der immer stärker aufkeimenden Stadion-Diskussion stehe der Verein ständig im Fokus der Medien. „Alle Fans hoffen, dass der Verein endlich zur Ruhe kommt und sich sportlich wie finanziell konsolidieren kann“, so Schuster.

Trotz der prekären Lage beim TSV 1860 könne vom Seeoner

riger, da viele Mitglieder nur passiv am Geschehen teilnehmen. Die Vorstandschaft würde sich hier eine regere Beteiligung wünschen und wird versuchen,

Starkes Fußballteam

das Fanclub-Programm auszuweiten. Die Fußball-Mannschaft beteiligte sich an mehreren Fanclub-Turnieren und konnte zahlreiche Erfolge verbuchen.

Turnusmäßig wurden heuer wieder Neuwahlen durchgeführt. Zum neuen 2. Vorstand wurde Alexander Blümlhuber gewählt. Er folgt auf Rainer Kollmannsberger, der aus familiären Gründen nicht mehr kandidiert hatte, aber weiter als Beisitzer in der Vorstandschaft zur Verfügung steht. Ebenfalls neu ins Amt gewählt wurden die beiden Kassiere Evi Fritz und Florian Berger sowie Jugendwart Alexander Hohenleitner. Die weitere Vorstandschaft: Vorstand Florian Schuster, Christian Fiedler (2. Schriftführer), Hans Kaiser jun. und Thomas Parzinger (beide Beisitzer). Schuster bedankte sich bei den ausscheidenden Vorstandsmitgliedern für ihre Arbeit.

Mitgliederzahl gestiegen

Fanclub positiv vermeldet werden, dass die Mitgliederzahl stetig wächst und auf derzeit 171 gesteigert werden konnte. Allerdings gestalteten sich Fanclub-Aktivitäten zunehmend schwie-